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СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО 
ПАРТИЙНОГО АКТИВА Д О Б И В  А Т Ь С Я  
б о л е е  в ы с о к и х  те м н о
В ПЯТНИЦУ, 24 декабря, во Дворце культуры «Со

временник» состоялось собрание городского пар
тийного актива, обсудившее вопрос «Об итогах ноябрь
ского (1971 г.) Пленума ЦК КПСС и задачах город
ской партийной организации». С докладом выступил 
член Центрального Комитета КПСС, первый секретарь 
Иркутского обкома партии Банников И. В.

Докладчик отметил, что состоявшийся 22—23 ноября 
Пленум Ц К партии рассмотрел проект пятнлетнего 
плана развития народного хозяйства страны на 1971 — 
1975 годы, обсудил важнейшие вопросы международ
ной политики КПСС и Советского государства, наме
тил практические задачи по претворению в жизнь ре
шений X X IV  съезда КПСС.

Новый пятнлетннй план — это программа значи
тельного Лодъема народного благосостояния на основе 
дальнейшего ускоренного развития социалистической 
экономики. Предусмотрено за пятилетку увеличить объ
ем промышленной продукции на 47 процентов, произ
водительности труда в промышленности — на 38,8, в 
строительстве — на 37 процентов. Национальный до
ход увеличится на 39 процентов, реальные доходы на 
душу населения — на 31, общественные фонды по
требления — на 40,6 процента. Эти высокие темпы раз
вития социалистической экономики будут обеспечены 
за счет дальнейшего развития всех производительных 
сил страны, роста и повышения эффективности произ
водства.

Далее' т. Банников коротко остановился на задачах 
Иркутской областной партийной организации, вытека
ющих из решений Пленума Ц К КПСС и сессии Вер
ховного Совета СССР.

Ответственные задачи в девятой пятилетке, отметил 
докладчик, предстоит решать Ангарской городской 
партийной организации. Предусмотрено завершить 
строительство в городе электромеханического завода, 
завода химических реактивов, завода товаров народно, 
го потребления, производств масел, синтетических мо
ющих средств, этилена, пропилена, стирола, крупней
шей установки по первичной переработке нефти. Будет 
построено 350 тысяч квадратных метров жилья, десят
ки объектов соцкультбыта.

В  первом году пятилетки трудящиеся ropoSa Ан
гарска создали хорошую основу для более успешной 
работы. Грдовой государственный план по реализации 
продукции, по предварительным данным, предприятия
ми города будет выполнен досрочно. Объем производ
ства по сравнению с прошлым годом возрастет на 8,6 
процента, производительность труда — на 10 процен
тов. Сверх плана будет произведено и реализовано 
продукции на 12 миллионов рублей. В 1971 году про 
мышленность города освоила 36 видов новой продук 
ции.

Используя эту хорошую основу, ангарчанам надо 
добиваться' более высоких темпов сооружения и осво 
ения новых предприятий, роста объемов производства, 
производительности труда. Тем более, что иеиспользп 
ванных резервов и недоработок в. этом у них много. 
Надример, выполнение планов капитального строитель

ства за 10 месяцев составилоч по области 48 процен
тов, а по Ангарску и того ниже —  30 процентов. Осо
бенно большие отставания допущены по нефтехнмком- 
бинату. Необходимо коренным образом исправить по
ложение дел в капитальном строительстве, говорит 
докладчик, прекратить распыление средств, сократить 
сроки сооружения предприятий. Для Ангарской город
ской партийной организации самой насущной задачей 
является преодоление недостатков в капитальном стро
ительстве.

В  минувшей пятилетке в стране за счет роста про
изводительности труда получено примерно 90 процеч- 
тов прироста промышленной продукции, а в сельском 
хозяйстве — весь прирост. Поэтому ускорение темпов 
роста производительности труда, создание для этого 
необходимых условий должны быть постоянной забо
той партийных организаций. Резервы роста произво
дительности труда у нас большие. Достаточно сказать, 
что на вспомогательных работах сейчас занята поло
вина промышленных рабочих, причем три четверти по
следних выполняют работу ручным способом.

Успешное решение "сложных задач хозяйственного и 
Культурном Строительства зависит от уровня и мето
дов руководства промышленностью. Мы должны сис
тематически анализировать итоги нашей работы: смот
реть, все ли резервы используются, л ак  осуществляется 
режим экономии. Нужно настойчиво, вести борьбу с 
бесхозяйственностью, за укрепление государственной и 
социалистической дицирлииы, за рациональное исполь
зование техники, оборудования, рабочего времени. 
Важное значение для успешного выполнения пятилет
него плана имеет экономическое образование кадров.

Партийные организации должны осуществлять неос
лабный контроль за выполнением поставленных перед 
предприятиями задач, создавать обстановку напряжен
ного творческого труда в коллективах.

Ноябрьский Пленум Ц К КПСС определил задачи 
партии в области внешней политики Тов. Банников 
подробно доложил о проводимой партией и Совет
ским правительством ленинской внешней политике.

В  прениях по докладу выступили секретарь партко
ма строительства Брюхнн В. Д., председатель завкома 
нефтехимического комбината Шагалов Е. Е., директор 
электромеханического завода Белкин Г. Б., управля
ющий трестом Сибмонтажавтоматика Катаев А. К.. 
бригадир отделочников, делегат X X IV  съезда партии 
Михалева Е. Г., лопент филиала политехнического ин
ститута Лутохин И. А. старший оператор нефтепере
рабатывающего завода Мельников А. М., секретарь 
парткома треста Востокхиммонтаж Яковлев К. С., со
трудник института нефте- и углехимич^ского синтеза 
Полубенцева М. Ф.

Все выступавшие горячо одобряли постановление! 
Пленума ЦК. являющееся новыми конкретными мерами 
по улучшению жизненного уровня трудящихся, а также 
внешнеполитическую линию партии и государства, спо
собствующую разрядке международной напряженности. 
Вместе с тем каждое выступление было проникнуто за
ботой о том, как организовать дело, чтобы выполнить

задания пятилетки досрочно v  с наименьшими затрата
ми сил и средств.

Строители города за год ввели 214 различных объек
тов, говорит секретарь парткома строительства т. Брю
хнн В. А. Выработка на одного работающего превыси
ла достигнутую на конец прошлого года на 6,3 процен
та. Многие подразделения стройки рапортовали о вы
полнении годовых Заданий. Однако мы не справляемся 
с выполнением важнейшего показателя— вводом в 
эксплуатацию намеченных объектов. За последние 
10 лет по нефтехимкомбинату вводилось не более 60 
процентов запланированных комплексов. Заказчики 
стремятся включить в титул как можно больше объек
тов. В  этом году велись работы на 900 объектах, из ко
торых 307 планировалось ввести. Такое' распыление 
средств ведет к затягиванию сроков строительства. 
Средняя продолжительность строительства в этом го
ду равна 21,3 месяца при норме 14 месяцев. Ущерб от 
этого вылился в круглую сумму—4 миллиона рублей.

Вопросов капитального строительства коснулся в 
своем выступлении и секретарь парткома треста Во- 
стокхиммоитаж т. Яковлев К. С. Нормальной работе 
монтажников мешают несвоевременная и некачествен
ная сдача объектов под мнотаж, недостатки материаль
но-технического снабжения.

Об успешном выполнении высоких социалистических 
обязательств своими коллективами, о новом трудовом 
подъеме, вызванном решениями Пленума и сессии Вер
ховного Совета СССР, говорили на собрании бригадир 
отделочников т. Михалева Е. Г. и старший оператор 
Н П З т. Мельников А М.

Вопросы качества подготовки кадров молодых спе
циалистов. внедрения'достижений науки в производств а 
подняли в своих выступлениях учёные тт. Лутохин 
И. А., Полубенцева М. ф.

Директор ‘электромеханического завода т. Белкии 
Г. Б. на примерах споего завода показал, как решает 
коллектив проблемы повышения производительноеги 
труда, улучшения качества продукции, увеличения вы
пуска товаров народного потребления.

Укреплению интернациональных связей нефтехими
ков с трудящимися социалистических стран посвятит 
свое выступление председатель объединенного завкома 
нефтехчмкомбината т. Шагалов Е. Е.

В единодушно принятом постановлении собрание ак
тива целиком и полностью одобрило итоги ноябрьского 
Пленума Ц К  КПСС, рекомендовало партийным органи
зациям организовать широкое разъяснение материалов 
Пленума и сессии Верховного Совета СССР. В своей 
организаторской работе партийные организации должны 
сосредоточить внимание на проблемах повышения эф
фективности производства, ускорения научно-техниче
ского прогресса, повышения производительности груда, 
усиления режима экономии, совершенствовании управ
ления производством, воспитания кадров в духе высо
кой ответственности.

В постановлении выражается уверенность, что комму
нисты и все трудящиеся города не пожалеют сил для 
успешного выполнения нового пятилетнего плана.

Посмотрите на наш город.' С каж 
дым годом он становится все краше 
и взрослей. На карте города да по
следние годы появились новые мик
рорайоны, н вот уже они обжиты 
А город теснит тяйгу. В текущей 
пятилетке только в крупнопанельном 
исполнении будет построено свыик 
700 тысяч квадратных метров я и |   ̂
Появятся новые микрорайоны, про 
спекты, магазины, Дворпы культуры 
кинотеатры, школы и многое другое

На снимках: па окраине (справа). 
Идет подготовка котлована под 6v- 
лущмй дом (слева).

А . ХАМ ЗИ Н .



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Н Л П Г Л В Л Е Н П Е
К ИТОГАМ ОТЧЕТОВ И ВЫБОРОВ В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ СТРОИТЕЛЬСТВА

О Т ЧЕТ Ы  И В Ы Б О Р Ы — 
важное событие в 

жизни партийных организа
ций. Они определяют на
правление деятельности 
парторганизаций, содейст
вуют развитию внутрипар
тийной демократии, критики 
и самокритики, инициативы 
коммунистов, улучшению 
всей партийной работы.

На отчеты и выборы те
кущего года огромное вли
яние оказали решения X X IV  
съезда КПСС. Собрания в 
большинстве , парторганиза
ций прошли ira высоком ор
ганизационном и политиче
ском уровне. Доклады сек
ретарей партийных бюро 
отличались глубоким анали
зом всей многогранной ра
боты. Выступления комму 
нистов были направлены ка 
улучшение организационно- 
партийной работы по вы
полнению решений X X IV  
съезда КПСС. Вносились 
конкретные предложения по 
лучшей организации выпол
нения плана 1971 n w j, по
вышению производительно
сти труда, внедрению дости
жений научно-технического 
прогресса, улучшению каче
ства продукции, лучшей 
организации и управления

строительным производств 
вом. Резкой критике под
вергалась работа тех пар
тийных бюро, которые до
пускали нарушение Устава 
КПСС по срокам проведения 
партийных собраний. Не 
было ни одного отчетного 
собрания, где бы не ста 
вился в очень резкой форме 
вопрос о дисциплине ком
мунистов и выполнении ими 
требований Устава КПСС.

Средний процент явки 
коммунистов на партийные 
собрания составил 90,1 
(в прошлом году он 
был 83,4 процента). Это 
свидетельствует об улучше
нии организационной рабо
ты. Более 25 процентов при
сутствующих на собраниях 
выступило, 34 процента вы
ступивших — рабочие. На 
всех собраниях была пре
доставлена возможность 
выступить в прениях всем 
записавшимся.

В партийных организаци
ях СМУ-7 (секретарь парт
бюро т. Середкин А. А.), 
СМУ-1 (секретарь партОю- 
ро т. Наумов Б. М.), УЭС 
(секретарь партбюро тов 
Коновалов Ф. М.), СМУ-3 
(секретарь партбюро т. Су-

матохин В. И.), У Ж Д Т  
(секретарь партбюро т. Ле- 
вушкина В. С.), УПТК 
(секретарь партбюро г. Лр- 
жаниикова Л. А.), в пар
тийных организациях Ж К У , 
УПП, во многих других со
брания прошли организован
но, с хорошей явкой ком
мунистов.

Отличительной чертой 
прошедших собраний явля
ется то, что заметно повы
силась роль партийных ор
ганизаций в осуществлении 
ими права контроля за дея
тельностью администрации. 
Усилился спрос за поручен
ное дело, больше стало про
водиться открытых партий
ных собраний с привлечени
ем широкого круга беспар
тийных рабочих и руководи
телей. Например, коммуни
сты СМУ-5 (секретарь парт
бюро т. Наумов П. А.) обсу
дили вопрос «О ходе вы
полнения плана и темати
ческих заданий I I I  кварта
ла». Это был серьезный раз
говор о недостатках в ра
боте отделочников и путях 
их исправления. В ходе об
суждения вопроса выступи
ло 11 человек. Здесь посто
янно заслушийают началь
ников участков и других ру

ководителей СМ У о состоя
нии дел на строящихся
объектах, о мерах улучше
ния технико - экономических 
показателей. Не случайно 
в коллективах этого 
СМ У мнбго рабочих, извест
ных не только на стройке, 
но и в нашем городе, рабо
чих, которые к делу подхо
дят по-партийному, с госу
дарственной точки зрения. 
Это бригадир, делегат 
X X IV  съезда КПСС топ. 
Михалева Е. Г., депутат 
Верховного Совета СССР 
т. Таранова Л. П., член 
партийного комитета стро
ительства т. Андрейченко
И. И.

Хорошо поставлена орга
низационная работа и при
вивается чувство высокой 
ответственности за поручен
ное дело в партийной ор
ганизации СМУ-7. Эта пар
тийная организация имеет в 
своем составе семь цеховых 
партийных организаций. Бо 
всех регулярно проводились 

' собрания, на обсуждение 
которых выносились вопро
сы организационной, идео
логической работы и хозяй
ственной деятельности. За 
отчетный период проведено 
10 собраний, из них восемь

открытых. На них присут
ствовало 40—45 человек
беспартийных. Обсужда.шсь 
вопросы: «Роль и ответст
венность рабочего за повы
шение эффективности про
изводства», «Пути улучше
ния использования меха
низмов и внедрение новой 
техники», «Роль ИТР в тех
ническом прогрессе». На 
собраниях выступило более 
100 членов КПСС и бес
партийных. Кроме партий
ных собраний, проведено 19 
заседаний партийного бю
ро, где рассмотрено более 
80 вопросов деятельности 
партийной организации, за
слушаны руководящие ра
ботники, члены КП СС  о 
выполнении уставных обя
занностей. Все это дало 
возможность коллективу 
СМУ-7 в течение двух 
кварталов занимать перрое 
место в соцсоревновании 
коллективов стройки и го
рода. Пятилетку СМУ-7 
выполнило досрочно к 15 
августа 1970 года с прибы
лью в 1699 тысяч рублей. 
План девяти месяцев вы-, 
полнен на 110 процентов, 
получена прибыль в сумме 
145 тысяч рублей. Вот кон
кретный пример организо
ванности. боевитости и на
стойчивости всего коллекти 
ва в выполнении принимае
мых решений на партий
ных собраниях.

О ТАМ, где ослаблен 
партийный контроль 

за деятельностью админи
страции, не предъявляются 
требования к коммунистам 
по выполнению уставных 
положений, где партийное 
бюро слабо опирается на

н

цеховые партийные органи
зации, там имеют место 
серьезные недостатки в ра
боте. Например, в партий
ной организации завода 
железобетонных изделий 
№  I отчеты коммунистов 
по выполнению уставных 
обязанностей не заслушива
лись, в цеховых парторгани
зациях и партгруппах со
брания созывались нерегу
лярно. Отчетно-выборное 
партийное собрание в цехо
вой парторганизации заво
доуправления прошло 6ei 
особой критики недостат
ков, предложений об улуч
шении работы не вносилось, 
хотя от активности и ини
циативы коммунистов зави
сят результаты работы все* 
го завода. Партийное бюро 
недостаточно использовало 
право контроля за деятель
ностью администрации, и# 
добилось повышения чувст
ва ответственности работни
ков за порученное дело. В 
результате этого завод за 
девять месяцев 1971 года 
имеет ряд серьезных отри
цательных показателей.

В партийных организации 
ях и в партийном комите
те строительства проводит
ся сейчас большая работа 
по анализу выступлений, за
мечаний. По ним составля
ются перспективные планы 
работы на год, принимают
ся конкретные меры по пре
творению в жизнь задач 
X X IV  съезда КПСС, постав
ленных перед строителями 
и монтажниками в девятой 
пятилетке.

В. М А ТВЕЕВ , 
инструктор парткома уп
равления строительства.

ОБЕЩАНИЯ ВМЕСТО ДЕЛ
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  ПИСЬМО В РЕ а А К Ц И Ю

В О С ЕМ Ь Л ЕТ  назад в 
цехе X» 35/88 азотноту

кового завода нефтехимиче
ского комбината было пуще
но в эксплуатацию производ
ство мочевино-формальде-
гидных смол. Строительство 
и монтаж осуществлялись по 
проекту, выполненному инсти
тутом ВНИПИнефти. Со
гласно проекту отгрузка смо
лы потребителю должна была 
производиться в железнодо
рожных цистернах. Однако 
практика показала, что в 
стране и особенно в районах 
Сибири и Дальнего Востока 
еще мало крупных деревооб
рабатывающих комбинатов, 
которые могут потреблять в 
больших количествах смолу. 
Поэтому 70 Процентов выра
батываемой смолы ежегодно 
отгружается в железных 
Сочках емкостью 200—240 ки
лограммов.

Розлив смолы в бочки, про
парка и промывка возвратной 
тары первоначальным проек
том совершенно не были пре
дусмотрены. Руководство
комбината в 1964 году сроч
но было вынуждено выдать 
аадание на проектирование 
дополнительной установки по 
пропарке возвратной тары и 
розливу смолы в бочки. В  1966 
году проект был выполнен. 
Строительство установки в
1967 году принял на себя 
генподрядчик — Ангарское 
управление строительства. В
1968 году строители приступи
ли к возведению установки, 
но ход строительства с пер
вых дней ведется недопусти
мо медленными темпами.

При сметной стоимости объ
екта 185 тысяч рублей по со
стоянию на 1 ноября этого

года освоено 134 тысячи рублей. 
В  последнее время работники 
второго строительно-монтаж
ного управления практически 
не занимаются строительст
вом объекта. К  тому же не 
комплектуются своевременно 
необходимые железобетонные 
конструкции и строительные 
материалы. Пользуясь бескон
трольностью со стороны ген
подрядчика (СМУ-2). монтаж
ные организации Союзпром- 
вентиляцни. АМУ-1, МСУ-76 
не ведут необходимые работы 
по монтажу. Согласно титулу 
на 1971 год окончание строи
тельства объекта намечалось 
на конец третьего квартала 
1971 года, но срок этот сор
ван. На объекте, повторяем, 
уже длительное время строи
тельные и монтажные работы 
приостановлены, и никто из 
исполнителей не работает.

Рабочие цеха № 35/88 АТЗ 
для того, чтобы обеспечить 
потребности народного хозяй
ства страны в мочевино- 
формальдегидных смолах, вы
нуждены производить пропар
ку, промывку возвратной та
ры и розлив смолы в бочки в 
неприспособленных временных 
помещениях. Особенно боль
шие трудности испытываем 
мы в зимнее время, когда в 
условиях низкой температуры 
приходится пропаривать боч
ки в небольшой металличе
ской будке. Это r значитель
ной степени отражается на 
качестве подготовки бочек под 
заполнение смолой, из-за че
го цех получает справедливые 
претензии потребителей, и по 
этой же причине несет боль
шие непроизводительные рас
ходы, связанные с уплатой 
штрафов. Работая в непри

способленных помещениях, 
рабочие часто подвергаются 
простудным заболеваниям. На 
этих рабочих местах очень 
большая текучесть кадров.

Руководство завода на еже
недельных оперативных сове
щаниях. проводимых в поне
дельник в штабе строительст
ва, систематически поднимает 
вопрос о форсировании строи
тельства установки, но до сих 
пор все остается по-прежне
му. А тем не менее руковод
ство управления стройки — 
тт. Кореневский Ю. А., Ско- 
ляроВ Н Ф  , Тимошенко И. И. 
—каждый раз обещают присту
пить к строительству объекта 
и закончить его. Но обеща
ния остаются обещаниями.

Коллектив рабочих цеха 
№ 35/88 АТЗ А Н ХК  обраща
ется через газету «Знамя ком
мунизма» с просьбой потре
бовать от вышеназванных ру
ководителей практических 
мер. Мы твердо должны знать, 
когда же будет закончено 
строительство объекта 152 «В», 
когда мы сможем получить 
нормальные условия для ра 
боты?

Важно и то, что ввод в эк
сплуатацию установки розлива 
смолы в бочки (объект 
152 «В») позволит значитель
но улучшить качество отгру
жаемой продукции.

По поручению коллектива 
письмо подписали:

В. Б ЕРЕЗИ Н С К А Я ,
Р. БЕЛ О ВА , операторы;

В. ВОРОНИН, В. ФО 
МИН, сливо-налившики;
И. КРЮ КО ВА , секретарь
партийной организации ие-
ха;
Л. СО БО ЛЕВ, председа

тель цехкома.

У АВТОРЕМОНТНИКОВ
д  Н ГА РС К И Я  авторемонтный 
* *  завод. В цехах этого пред

приятия производится ремонт ав
томашин, поступающих из раз
ных концов страны: Сибири, Бу
рятии и Урала. Ежемесячно за
вод ремонтирует свыше 60 ма
шин и 250 двигателей.

Десять лет назад авторемонт
ное предприятие Ангарска начи
нало свою деятельность с неболь
шого цеха, где с трудом произво
дили ремонт 10— 12 автомашин. 
За прошедшую пятилетку намно
го выросла мощность завода, рас
ширились цехи, увеличился станоч
ный парк, появилось более совре
менное оборудование. Намного 
сократилось и число поступающих 
рекламаций.

На заводе работает много за
мечательных специалистов. Это 
сборщики Семен Ушаков, Влади
мир Равковскнй, Николай Перми 
ков. В декабре бригада сборщи
ков взяла обязательство собрать 
60 автомашин и 18 комплектов 
товарных агрегатов. В бригаде 2d 
человек, и все опытные специа
листы. Еще не было случая, 
чтобы бригада не выполнила 
план. Токарь Геннадий Верхоту 
ров, например, выполняет произ
водственную программу на 170—

180 процентов. На заводе он 
первым выступил с почином вы
полнить пятилетку за 4 года.

А мотористы Александр Мама- 
енко, Владимир Бельков, Петр 
Пуляев в декабре решили выдать 
из ремонта 255 двигателей. Сей
час весь коллектив завода встал 
на трудовую вахту в честь 50-ле
тия образования СССР.

На снимках: вверху — техно
логическая линия расточки ци
линдров; внизу — бригадир Петр 
Васильевич Пуляев. Его имя -за
несено в книгу почета завода.

А. ХАМ ЗИН.
Фото автора.
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ХУДО Ж ЕСТВЕННАЯ
САМ ОДЕЯТЕЛЬНОСТЬО Н И —  [ 

ИЗ „БАГУЛЬНИКА"
J J  А РО Д Н Ы П  А Н САМ БЛ Ь ТАНЦА «Багульник» любят

н знают многие жители нашего города. Нередко в про
грамме какого-либо вечера можно встретить: «Концерт ху
дожественной самодеятельности Дворца культуры нефтехими
ков». А это значит, что на сцене уже в который раз будет 
«Багульник», уже в который раз он будет покорять зрителя 
своим мастерством. И на сиене снова участники этого кол
лектива Юля Сирченко, Нина Карипанова, Наталья Ивано
ва. Александр Семенюк. . Николай Бухаров и многие дру
гие, все те, кто отдает этому виду искусства свои силы, 
энергию и. конечно, большую любовь.

Николай Бухаров начал заниматься хореографией четыре 
года назад, потом армия, и вот уже второй год народный 
ансамбль «Багульник».

Иногда смотришь на него и думаешь: «Вот человек, ко
торый весь отдан танцам, человек, который искренне любит 
свое дело, которому отдает все свободное время». Занятия 
давно кончились, все разошлись по домам, но еще очень 
долго можно видеть свет в о р ах  павильона. Это Коля 
продолжает заниматься, оттачивает уже, кажется, наизусть 
выученные движения, работает над каждой деталью того или 
другого танца. Кроме этого, он помогает другим ребятам 
постичь секреты хореографии, проникнуть в самые сокро
венные тайны хореографического искусства. И поэтому не
удивительно, что сейчас Николай Бухаров является соли
стом этого коллектива.

В павильоне, где занимается «Багульник», можно 
услышать " веселый звонкий смех. Это Альбина Ти- 
тенко — душа всего коллектива. Сколько в ней задора и 
юмора! Смотришь на нее и невольно улыбаешься сам. Р а 
ботать, учиться в вечерней школе, заниматься искусством— 
дело не из легких. Но Алла справляется с этим. И на ее 
лице очень редко можно увидеть усталость, разочарование, 
обиду. Простота и обаяние, скромность и жизнерадостность 
— вот что отличает характер этого милого человека. Любят 
Альбину и ее питомцы. Она ведет детскую хореографическую 
студию во дворце, там, где сама начинала делать 
свои первые шаги в искусстве.

С грустью провожал коллектив ветерана, солистку ансамб
ля Тамару Демину. 16 лет отдала Тамара хореографии, 
16 лет упорного, кропотливого труда. В честь проводов Та
мары был организован вечер, на котором присутствовали 
коллективы дворца, представители завкома комбината. Ир
кутского облсовпрофа. Сколько добрых, теплых слов было 
высказано в адрес Тамары, сколько искренних пожеланий. 
Тамара не расстается оо своим родным коллекти
вом, она всегда вместе с ним: и первый зритель, и первый 
судья, и первый помощник.

Одни уходят, другие приходят йВ на смену. Два года 
назад из народного ансамбля «Школьные годы» в этот кол
лектив пришли Елена Аккуратова и Людмила Славская. 
«Мы даже не могли поверить, что будем заниматься в са
мом «Багульнике», — говорили девочки. Но трудное оста
лось позади. Упорные репетиции, постоянная работа над со
бой помогли стать им одними из лучших участников кол
лектива.

V каждого есть свое призвание, свое стремление к че
му-то. А эти ребята любят хореографию и нисколько не 
жалеют, что выбрали именно ее. А своему успеху, попу
лярности. высокому исполнительскому мастерству обязан 
коллектив своему неизменному руководителю И. Ф. Толсти-

* И" У‘ С. Н ЕКРАСО ВА,
инструктор культурно-массового отдела Дворца куль
туры нефтехимиков.

(Окончание. Начало в J4k 251—256).

Цветовая гамма всегда идет of 
фиолетового к красному. На Зем
ле она рассыпается зеленью, си
невой, оранжево-розовыми тона
ми. А там, за двадцать два года 
— полет и сама Зиола — фиоле
товый—темень, густо-красные то
на и опять темень.

Землю Леда Эвидия ощутила 
по-настоящему только тогда, ког
да сошла с панциря космодрома. 
Запах нагретых на солнце листь
ев и чуть горьковатых трав, тепло 
солнца на коже. На Земле Леду 
Эвидию встретила ясность. Удиви
тельная и почти неожиданная.

Ясность и тысячи людей. Лег
кий, как ветерок, говор. Нн оглу
шающей музыки, ни раскатистых 
приветствий. Легкая песня, как 
нежное признание, нежное и во 
сторженное.

Леда Эвидия и ее спутники 
шли по коврами устланной доро
ге. Ей хотелось лечь в траву. Ли
цом ощутить запах земли, ее про
хладу, колючие, засохшие стебе
лечки и корни.

Они все шло и шли. Под но
гами красный ковер. Она стара
лась не смотреть вниз, забыть о 
нем.

Смотрела поверх людей в ясное 
небо... И тогд?, наверное, впер
вые в жизни Леда Эвидия почув
ствовала себя очень молодой, по
тому что хотела жить для себя, 
только для себя, для своей радо
сти и удовольствия.

И никакие тревоги, и никакие 
заботы не могли омрачить ее вос
кресшую молодость.

«Все мне и только для меня*. 
Нет. она совсем не считала, что 
завоевала это право.

Просто впервые поняла, что эго 
право дается каждому, и его на
до уметь взять. Так сказать, со
временная стоимость человеческой 
жизни.
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• Н А Ш И  К О Н С У Л Ь Т А Ц И И

Ж И Л И Щ Н Ы Е  Л Ь Г О Т Ы
С ЕГО Д Н Я  ПО П РО С ЬБ Е  Н АШ И Х Ч И ТА ТЕЛ ЕЙ  МЫ 

П У Б Л И К У ЕМ  О Ч ЕР Е Д Н У Ю  КО Н С УЛ ЬТА Ц И Ю  О ТОМ, 
К А К И Е  Ж И Л И Щ Н Ы Е  Л ЬГО Т Ы  И М ЕЮ Т П Р И ЗЫ ВН И  
ки и в о е н н о с л у ж а щ и е  с о в е т с к о й  а р м и и  и
Ч Л Е Н Ы  ИХ СЕМ ЕЙ .

В соответствии с законом «О всеобщей воинской обя
занности» установлено, что за военнослужащими дейст
вительной срочной военной службы сохраняется жилая 
плошаль на весь период службы в армии, они не дол
жны исключаться из списков очередности на получение 
жилой площади. Кроме того, если в составе семьи во
еннослужащего срочной службы нет лиц, имеющих са
мостоятельный постоянный заработок, то семья оплачи
вает за жилплощадь наравне с рабочими с наименьшим 
месячным заработком. Если же после призыва на во
енную службу у семьи призванного образуются излиш
ки жилой площади, то они оплачиваются в одинарном 
размере в течение всего времени прохрждения им сроч
ной службы.

Уволенные в запас военнослужащие срочной службы 
имеют право на площадь в общежитии, где проживали 
до призыва. Если в помещении гражданина, призван

ного на действительную срочную военную службу, не 
остаются члены его семьи, оно не занимается первые 
три месяца со дня призыва. По истечении этого перио
да наймодатель вправе предоставить квартиру другим 
гражданам, но только на время прохождения срочной 
военной службы. По возвращении со службы военно
служащий вправе занять эту жилплощадь. Лица, про
живающие в ней, обязаны по требованию освободить 
квартиру не позднее двухнедельного срока. Это требо
вание демобилизованным может быть заявлено в тече
ние шести месяцев со дня увольнения.

Если поднаниматель и члены его семьи отказываются 
освободить помещение, то в судебном порядке по иску 
уволенного военнослужащего подлежат выселению из 
занимаемого ими временно жилого помещения, незави
симо от срока предоставления нм другого помещения.

Кадровый офицерский состав при увольнении с воен
ной службы по состоянию здоровья, возрасту или по 
сокращению штатов обеспечивается жилой площадью, 
независимо от ее ведомственной принадлежности, в пер
вую очередь, но не позднее чем в трехмесячный срок 
со дня прибытия к избранному месту жительства.

В. ПО СКАЧЕИ , юрист.

ГОВОРИТ „МЕЗОН"
На Челябинском радиозаво

де осваивается производство 
нопого радиоприемника второ
го класса «Мезон». Он имеет 5 
диапазонов, в том числе ульт
ракоротковолновый, может по
лучать питание от электросети 
и от батарей. Приемник ори
гинально оформлен.

На снимке; мастер сборки 
Галина Исупова с новым при
емником сМезон».

Фото В. Клипиницера.
(Фотохроника ТАСС).
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Цветут оден. Их запах — запАх 
земли, такой она была всегда, зем
ная вечная хвоя, терпкая и чуть слад
коватая, горькая и освежающая. В 
чистом небе—редкие легкие облака.

Спокойствие на лице рядом иду
щего человека, спокойствие и °ежли- 
вая предупредительность.

Похож на Влада. И появилось от
чуждение: так же осторожен, как
Влад. Нелепо, но он казался ей Вла
дом в другом времени, в другом 
измерении. Точно так же на ее слова 
реагировал бы Влад и точно так же 
об учителе своем спросил бы перед 
самым уходом.

— Игорь Николаевич... успокоился?
Она ответила холодно:
— Не знаю.
Раньше она была убеждена: все

бесполезно, Игорь Кодарсв никогда 
не найдет покоя, но сейчас подума-

IV. ягоды
НА КАМНЕ

- 1-

Э Д ИНА сама не отдавала
себе отчета в том, почему ей 

так необходимо увидеть Эвелия. 
Когда услышала, что он едет на 
Зиолу — это решило все. Может 
быть, она обманывала себя, когда 
думала, ч"пЬ ей необходимо ска
зать:

«Твой отъезд не необходимость. 
Разве нам с тобой тесно на Зем-

Ялла ЕЗЕРСКЯЯ (КОНОВЯ) ------------------- “

О Р Б И ТА
ФАНТАСТИЧЕСКАЯ ПОВЕСТЬ

р Л А В Н Ы Й  Р У К О В О Д И Т ЕЛ Ь  СО- 
■ BETA  кси-пространства Эвелнй 

Люций Рой шел рядом. Весь внима
ние и предупредительность.

Леда Эвидия отвечала на его воп
росы, говорила о том, что ей понят
но и что совсем непонятно.

ЕЙ неизвестна природа силового по
ля, которым пользуются жители Зи- 
олы. И природа того поля, что при
несло сигнал о чужой разумной жиз
ни, тоже неизвестна. Ксн-пространст- 
во? Возможно. Но она ничего не 
знает о нем.

Они шли песчаным берегом. Сле
ва — море, его пена на песке, под 
ногами — почти белый мелкий песок, 
справа вдали — зелень пологого бе* 
рега.

ла, что на самом деле не знает.
— Не знаю. Совсем ничего не 

эиаю. Да и зачем об этом сейчас 
знать. Он выбрал свой путь...

Леда Эвидия очень и очень сом
невалась, насколько человек волен в 
выборе своего пути. Даже сейчас.

В древности было легче: выбор
очень ограничен. Чтобы не согнуть 
ся перед выбором, воля нужна. 
Иные люди нужны. В ее время таких 
людей почти не было.

Может быть, Игорь Николаевич, да 
и то не совсем. Почему он выбрал 
Зиолу? Искусственная человечность 
прельстила? Его. умнейшего из ум
ных!.. Самоубийство? Оно столь же 
искусственно, как и их человечность!

А понял... Понял и остался..
Она всю жизнь была очень далека 

от людей. Никогда не стремилась к 
общению с ними, она их почти не 
замечала. Но сейчас Леда Эвидия 
уже не могла больше жить тем, что 
внутри нее: ее интеллект как будто 
понизился.

Леда Эвидия не хотела жить так, 
как раньше, ей необходимы самые 
обычные человеческие радости, иног
да маленькие и ничтожные, а иног
да не менее могучие, чем сам про
цесс познания и открытия.

Ей нужны люди, общение с ними. 
Она плохо понимала даже своих со
временников.

Леда Эвидия откинула длинные 
волосы за уши и рассмеялась. Эве- 
лий Люций смущенно и удивленно 
смотрел на нес. Ей нравилось и даже 
смешило, что он пол ее пристальным 
взглядом смущается.

— Не смотрите на меня так! Я 
вам кажусь дикаркой, а возможно, 
и глупышкой. Но... Нет, нет! Не 
перебивайте меня! Никакие вежливые 
заверения не нужны!» Я чувствую се
бя очень молодой! Совсем юной!

нал

ле?».
Знала одно: с Ледой Эвидией 

ей всегда будет тесно. Так кто 
же из них двоих должен исчез
нуть?

Эдина особенно не готовилась к 
встрече и была странно уверена 
в себе. Дочери ничего не сказа
ла.

Но силы совсем оставили Эди
ну, когда она покинула прохлад
ный кабинет Эвелня Люция.

Могучие кроны одей прикрыли 
свет. Тень. Пе сплошная, а тень 
под деревьями: от стволов на
гибкой траве—полосы, от веток и 
листьев — извилины и кружочки. 
Трава пахнет свежестью сыро.'! 
земли, сама земля там. где обна
жились корни, пахнет весною. Так 
она пахнет каждую весну. Ьлед- 
ные-бледные ростки подснежников, 
слабые лесные фиалки. Они ды
шат будущим плодородием — сущ- . 
ность фналок.

Листья у фиалок прохладные и 
травинки тоже, а земля совсем 
холодная. Весь мир холодный.

Страшно то, что один вид Эае- 
лия Люция всколыхнул прошлое, 
как будто оно никогда не про
ходило. Как будто оно есть еще... 
Как будто они никогда не спус
кались с нагретых на солнце 
скал, где малина росла среди 
камней, а спелые ягоды опали 
на горячие камни.

Море ушло, потому что был от
лив. Время не определить — не
яркое северное солнце всегда 
близко к горизонту.

Эвелин оставался такЬм, как в 
день первой встречи, опаленный 
солнцем с росинками пота на лбу, 
только притих немного, все смот
рел и смотрел в серую даль, в 
этот простор, покрытый мелкими 
лужицами, где копошится мор
ская живность: какие-то пауки и 
букашки, водят клешнями крабы.

Эвелий смотрит и улыбается. 
Эдина другим его помнить не мо
жет.

Он не понимал: смеется она 
ним или говорит серьезно.

— Может быть, я допускаю ляп
сус с точки зрения этикета.., но я 
хочу всего: и солнца, и моря, и что
бы вы были рядом.

Он смутился еще больше.
— Прошу вас: давайте на недель

ку останемся у моря. Чтобы мы бы- 
ли одни. И вы мне расскажете о лю- 
лятс!

Она не спрашивала, есть ли у не- 
ю  для этого время. Она-то всю 
жизнь была одна: без матери, без
отца и без любимого. Тогда это не 
вызывало протеста, тогда так было 
чочти у всех.

Сейчас... Она еще не осознала все 
• юлностью. Но что-то неповторимо из
менилось в людях.

Ясность. Вот откуда это ощущение 
полнейшей ясности.

— Вы  мне очень, очень нужны. Я 
боюсь потеряться среди людей...

• - 2 -

1-1 РО Щ АЯС Ь С ОТЦОМ. Та- 
ня бросилась ему на шею. 

Эднна пошатнулась, бледная, 
очень сдержанная, почти ничего 
не воспринимающая, только ка
ким-то чудом не теряющая само
обладания.

Леда Эвидия пожала ему руку, 
ровным голосом говорила послед
нее напутствие. И наверное, одна 
Таня видела, как этой чужой жен
щине тяжело.

— Пройдет только пятьдесят 
лет, —  сказала Леда Эвидия. — 
Это все-такн не двести...

Судорога прошла по ее лицу.
— Вернётесь и поймете, что 

мир почти остался прежним.
Что она не договаривала?
Дальше — твердое поле кос

модрома. Его панцирь на многие 
километры зажал землю.

Осень. Небо такое же, как на
стил космодрома.

Нет, это совсем не серая ясность 
северной лагуны с теплым низким 
солнцем, где дикие ягоды растут 
на скалех...

(Повесть печаталась с Ьокраще- 
я ниями. Полностью готовится к 

печати в альманахе «Сибирь»),
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7Е Л Ь Н И  ПЕНИЕ
28, ВТ О РН И К

З-й канал 
П О К А З Ы ВА ЕТ  И РКУТС К.

19.00—Телевизионная панорамд.

19.15—Для школьников. Экспедиция ступление и наказание». Художест- 
«Мое Отечество». венный фильм. 2-я серия.

20.15— Произведения русской классики 22.00—«За технический прогресс*, 

на экране. Ф . М. Достоевский. «Пре- 22.45—Новости.

К И Н О
«П И О Н ЕР» — Улица младшего сы

на. 10. 11-50. 13-40. 15-30. Сердце Рос- 21-40.
сии- 19-ю. 21. «Ю Н О СТЬ»—Кража

«П О БЕД А» — Дикое сердце. 10. 12.
14. 16. 18. 20. 22.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » —Неожиданное ря
дом. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 21-40.

«М ИР» — Погоня (2 серии. Дети до Д К  « Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Миссия в Ка- 
16 лет не допускаются. Без права по- буле (2 серии). 17. 20. 
каза по телевидению). 10. 13. 16, 19, .А Н ГА РА »  -  Молода» гвардия (2 

серии). 15. 18. 21.
18. 20. «О КТ Я БРЬ»  — Сюжет для нсболь-

«ГРЕН А Д А » — Направление глав- того рассказа. 10. 13-40, 15-30, 19-10. 
иого удара (2 серии). 10, 13, 16. 18-30. Взрыв замедленного деПствня. 11-50. 
21. 17-20. 21.

Д О РО ГИ Е  РЕБЯТА1
В дни зимних школьных каникул в кйнотеатре «Пионер» 

будут демонстрироваться кинофильмы:
28—31 декабря — Улица младшего сына.
1—5 января — Капитан Корда.
6— 10 января — Пеппи-длинный чулок.
Заранее можно приобрести на все кинофильмы абоне

мент. Стоимость абонемента 30 копеек.
В  фойе вас ждут Дед Мороз и Снегурочка, красавица 

елка, встречи с интересными людьми, концерты, аттракционы, 
игры. Приглашаем принять участие в киновикторине.

Добро пожаловать в наш кинотеатр.

н

Для вас, владельцы личных автомобилей. Ангарским гор- 
быткомбннатом организованы ремонт аккумуляторных бата
рей, амортизаторов, вулканизация колесных камер.

Обращаться в мастерскую сложно-бытовой техники, пос. 
Кирова, дом 14, телефон 3-22-42. Здесь же производится ре
монт электроплит, утюгов, стиральных машин и кипятиль
ников.

Ремонт часов, стиральных, швейных, пишущих и счетных 
машин, электробритв, пылесосов, электроплиток, утюгов, хо
лодильников, клепку и точку ионьков, крепление лыж, по
краску металлических изделий, сварку деталей из черных 
и цветных металлов производит ателье сРембыттехника» 
(93-й квартал, остановка трамваев №  3, 4 сБайкальск», те
лефон 2-33-06)..

Ремонт зажигалок, изготовление ключей, ремонт замков, 
стиральных машин, электробритв, пылесосов, точку режущих 
инструментов, точку и клепку коньков производит мастер
ская по пр. К. Маркса, квартал 55, рядом с магазином «Бе- 
резка». •

Ремонт и настройку музыкальных инструментов произво
дит мастерская, расположенная в 84-м квартале. дом 14 
(заявки и вызов на дом принимаются по телефону 2-33-06).

Пользуйтесь услугами службы быта. (870)

В Иркутском цирке прохо
дят гастроли Украинского 
коллектива. ,

Касса Иркутского цирка 
работает в г. Ангарске, в 
агентств^ Аэрофлота (угол 
пр. Карла Маркса и ул. Горь
кого) с 10 до 18 часов, пере
рыв на обед с 14 до 15 часов. 
Выходные дни — пятница и 
воскресенье.

Производится продажа би
летов на субботние и вос
кресные дни. Принимаются 
коллективные заявки.

(1034)

В магазины города посту
пил в продажу сок томатный 
концентрированный с содер
жанием сухих веществ до 40 
процентов, вес 380 грам
мов, пена I рубль.

Перед употреблением сок 
следует разводить питьевой 
водой в соотношении 1:5. 1:8, 
то есть на одну часть сока 5 
или 8 частей воды.

Покупайте концентрирован
ный томатный сок. Он очень 
полезен детям и взрослым.

(1050)
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S 16 января (972 года Ангар-2 
z ский филиал Иркутского бю- Е 
Е ро путешествий и экскурсий Е 
Е организует выезд на отдых на Е 
Е поезде «Снежинка» в Рассоху. Е 
5 За справками обращаться: Е 
Е Ангарск, гостиница «Сибирь», Е 
ё телефон 9-43-13, с 9 до 12 ча- Е 
Е сов ежедневно, кроме суббо- Е 
Е ты и воскресенья. (1019) Е
^ iiiiiiiiiK iim iiin iin iin m iiiiiiiin iiiir

! К сведению заказчиков!
! Управление Ангарской фаб- 
J рики индпошнва и ремонта 
I одежды переведено в новое 
(помещение. Адрес: пос. Майск, 
[ул. Тельмана, дом 12/14. Про- 
J езд трамваем №  4 до конеч- 
I ной остановки (напротив ки
нотеатра «Ангара»). ,

Телефоны: директора фаб-
' рики — 7-67-70; главного ин- 
I женера — 7-67-70; нача_льни- 
J ка производственного отдела 
J — 7-56-35; отдела снабжения 
<— 7-56-16; отдела кадров — 
j 7-56-16. (960)

К сведению владельцев 
цветных телевизоров!

С 1 октября 1971 года Ан
гарское телеателье оказывает 
новый вид услуг населению — 
ремонт цветных телевизоров. 
Просим приобретенные цвет
ные телевизоры поставить на 
учет в телеателье на гарантий
ное обслуживание. Здесь же 
заключают договоры на ре
монт телевизоров, с черно-бе
лым изображением по абоне
менту.

Наш адрес: Ангарск, 92-й 
квартал, телеателье, телефон
2-29-45.

(1024)

, -П‘- «ЯМ

25 декабря 1971 года на 
54-м году жизни, после тяже
лой и продолжительной бо
лезни скончался Прокопий 
МЛсайлович Золотарев — за
меститель начальника Ангар
ского нефтехимического ком
бината. член К П С С

П. М. Золотарев родился в 
1918 году в селе Нижний Ко- 
куй Балейского райопа Чи
тинской области в крестьян
ской семье. Трудовую деятель-» 
ность Прокопий Михайлович 
начал в 1935 году рабочим. В 
1936 году поступил и в» 1939 
году окончил Иркутский пла
ново-экономический техникум, 
и до 1941 года работал в Ир
кутской области на фннанса-

вой работе. С 1941 года по 
1946 год служил в рядах Со
ветской Армии. После демо
билизации Прокопий Михай
лович работал на руководя
щей работе в финансовых ор
ганах области. В 1952 году он 
закончил заочный финансово- 
экономический институт.

С 1954 года Золотарев 
П. М. работал сяачала на
чальником финансового отде
ла, а с 1963 года — замести
телем начальника комбината 
по экономическим вопросам.

Прокопий Михайлович был 
крупным экономистом, вел 
большую работу по повыше
нию эффективности производ
ства и много времени отдавал 
подготовке экономических 
кадров и пропаганде эконо
мических знаний.

Прокопий Михайлович ак
тивно участвовал в общест
венной жизни комбината и го
рода. Он избирался членом
Ангарского горкома КПСС,
членом бюро первичной пар
тийной организации, членом
правления общества «Знание».

Память о Прокопии Михай
ловиче, чутком и отзывчивом 
товарище, надолго останет
ся в сердцах тех, кто его 
знал.
А Н ГА РС К И Й  ГО РКО М  КПСС.

ГО РИ С П О Л КО М .

Д И Р Е К Ц И Я  КО М БИ НАТА.
П А РТ И Й Н Ы Й  КО М И ТЕТ  

КО М БИ НАТА.

П РО Ф С О Ю ЗН Ы Й  КО М И ТЕТ
И КО М И ТЕТ  ВЛ КС М  AHXK.
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= Ангарский гортопебыт про- § 
Едает пиломатериал, дрова н 5 
= уголь. Адрес гортопебыта: S 
|  квартал 60. дом 28. (999) в
'.ш ш пш пш ш птш пппнгпш иии?

Дирекция, партийный и проф
союзный комитеты, комитет 
ВЛ КС М  Ангарского нефтехимиче
ского комбината с глубоким при
скорбием извещают, что 25 де
кабря 1971 года после тяжелой и 
продолжительной болезни, на 54-м 
году жизни скончался старейший 
работник комбината — замести
тель начальника комбината 

ЗО Л О Т А РЕВ  
Прокопий Михайлович.

и выражают глубокое соболезнова
ние родным и близкий покойного.

Доступ для прощания с покой
ным будет открыт 29 де
кабря с 11 часов в здании ЛОУТ. 
Вынос тела состоится в 14 часов.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

Коллектив ремонтно-механиче
ского завода А Н Х К  выносит глу
бокое соболезнование семье и род
ственникам по поводу кончины 
заместителя начальника АН Х К  

ЗО Л О Т А РЕВА  
Прокопия Михайловича.

Коллектив завода полукоксова
ния А Н Х К  глубоко скорбит и вы
ражает соболезнование семье и 
близким по поводу преждевре
менной кончины заместителя на
чальника А Н Х К

ЗО Л О Т А РЕВА  
Прокопия Михайловича.

БЮ РО  ПО ТРУД О УСТРО ЙСТВУ И ИНФ О РМ АЦ И И  НА
С ЕЛ ЕН И Я  Ангарска приглашает на работу: нормиррвщнка, с 
выездом в пределах Иркутской области, инженеров-техноло- 
гов на конструкторскую работу, нормировщика с машиностро
ительным уклоном, врачей-терапевтов, врача-лаборанта био
химика, медицинских сестер-лаборантов" поваров, машинистов 
трубоукладчиков, трактористов, экскаваторщиков, шоферов, 
токарей, газоэлектросварщиков, электромонтеров, глёсарей- 
сантехииков. бойшика скота, рабочих (женщин) для работы 
в теплицах и парниках, дежурных уборщиц душевых, слеса
рей по ремонту котельного и турбинного оборудования, под
собных рабочих, санитарок во вновь вводимый корпус боль
ницы. автокрановщиков, жестянщика, маляров-штукатуров, 
каменщиков, прачек, формовщиков, арматурщиков, слесарей 
по ремонту промышленного оборудования, вулканизаторщи
ков, слесарей-мотористов, слесаря-крановщика, пом. машини
стов паровоза, слесарей КИП, котельщиков, термистов, ос
мотрщиков вагонов, стрелочников.пом. составителей поездов, 
кондукторов трамваев и автобусов, продавцов продовольст- 

5̂  венных товаров, аппаратчиков.
^  Обращаться: Ангарск, квартал 30, дом 4, в бюро по трудо- 
К  устройству (проезд трамваями № I, 2, 4, 5-а), часы работы— 
^  с 9 до 16 ежедневно, кроме субботы и воскресенья. (1045)

К сведению заказчиков!
В  связи с годовой инвента

ризацией фабрика индпошива 
и ремонта одежды просит вы
купить готовые изделия, сши
тые в ателье. до 1 января 
1972 гола.

Не выкупленные в срок из
делия будут реализованы со
гласно положению, с отнесе
нием издержек фабрики на 
счет заказчика. (1047)

Коллектив ремонтно-строитель»
иого управления №  3 А Н Х К  вы
ражает глубокое соболезнование 
родным и близким по поводу 
смерти заместителя начальника 
комбината

ЗО Л О ТА РЕВА  
Прокопия Михайловича.

Коллектив работников 'газового 
завода глубоко скорбит по поводу 
преждевременной кончины заме
стителя начальника А Н Х К  

ЗО Л О Т А РЕВА  
Прокопия Михайловича 

и выражает соболезнование семье 
и близким покойного.

Ангарский вечерний техникум лег
кой промышленности продолжает при
ем слушателей по подготовке к всту
пительным экзаменам на базе 7—8 
классов.

Начало занятий 5 января 1972 гола. 
Занятия проводятся в две смены.

Об условиях приема узнать по ад
ресу: Ангарск, улица Горького, 21. от
дел кадров техникума (остановка 
трамвая «Швейная фабрика»), теле
фон 2-36-65.- (1057)

М ЕН Я ЕМ :

Однокомнатную квартиру, 17 кв. 
метров, отопление центральное, 4-й 
этаж, дом каменный, в г. Томари на 
однокомнатную, с балконом, в Ан
гарске.

Обращаться: Сахалинская область, 
г. Томари, ул. Ломоносова, 10. кв. 9.

» (1048)

Коллектив Ангарского техникума 
легкой промышленности выража
ет глубокое соболезнование род
ным и близким по поводу преж
девременной смерти внештатного 
преподавателя

ЗО Л О ТА РЕВА  
Прокопия Михайловича.

Коллектив Ангарского филиала 
ОКБА  глубоко скорбит по поводу 
смерти заместителя начальника 
А Н ХК

ЗО Л О Т А РЕВА  
Прокопия Михайловича

и выражает соболезнование семье 
и близким покойного.

Учебный комбинат Ангарского нефтехимического комби
ната производит набор нэ курсы операторов (образование 
9 10 класоов), машинистов компрессоров, сварщиков, элек
тромонтеров (образование 8— 10 классов. Срок обучения 4 5
месяцев), формовщиков, котельщиков (образование 8 клас
сов. Срок обучения 2 месяца).

На курсы принимаются мужчины, достигшие J 8-летнего 
возраста. Стипендия 72 рубля. Одинокие обеспечиваются об
щежитием.

Адрес: г. Ангарск, ул. Героев Краснодона, 12. учебный
комбинат. (1038)
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